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Garga Haman Adji accuse Maurice Kamto d’avoir plagié le programme politique de son
parti l’Alliance pour la Démocratie et le Développement.

Le 24 mai 2021, l’homme politique Garga Haman Adji est passé sur les antennes de la chaîne
de télévision Bnews 1, dont le Directeur général est le journaliste Ernest Obama. Au cours de
son entretien avec le journaliste, il a laissé entendre que Maurice Kamto le président du
Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC) a copié le programme de sa formation
politique dénommée Alliance pour la Démocratie et le Développement (ADD).

«Je m’excuse, Kamto va me suivre, mais il est venu ici prendre mon programme. Quand il
créait son parti, cela veut dire qu’il est venu après moi, il m’a réclamé sous la conduite
d’Haman Mana, votre confrère, pour dissimuler qu’il veut adhérer à l’ADD et qu’il lui faut les
documents. Il disait: «vraiment votre parti m’intéresse, mais je manque la documentation. Et
moi, statuts par ici, programme national par là…Et comme par hasard, tout professeur agrégé
qu’il est, il a oublié de lire la dernière page de mes bouquins qui sont imprimés par les grandes
éditions qui sont basées à Tsinga. Et il est parti amener son programme farfouillé chez le même
éditeur qui est décédé. Celui-ci me dit: «mais j’ai un problème, est-ce qu’on peut se voir ?» Il
vient et m’en parle je lui dis: «va imprime, il va s’emmêler les pédales» Et comme par hasard
un jour je me suis filmé avec mon éditeur qui est devenu aussi l’éditeur de Kamto», a raconté
Garga Haman Adji.

 1 / 2

Phoca PDF

http://www.phoca.cz/phocapdf


237actu.com

A la question de savoir s’il peut justifier cette accusation, Garga Haman Adji demande à ce
qu’une comparaison des programmes politiques du MRC et de l’ADD soit faite. Il précise que
celui de son programme politique est disponible depuis l’année 2004.

«Si vous êtes quelqu’un qui sait analyser, allez prendre le peu de programmes et de statuts
qu’il a et vous le lisez. Le mien a été imprimé en 2004. Le sien c’est après. Demandez aux
grandes éditions. Il est venu normalement avec une telle ouverture d’accueil et de visite.
J’aurais pu le revoir une autre fois, je ne l’ai revu qu’à la veillée mortuaire de feu Yontcha
Jacques. Je ne lui en ai jamais parlé. Chacun sait ce qu’il y a derrière», a-t-il déclaré.
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